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Слава Иисусу Христу!        В самом начале письма я хочу выразить огромную
благодарность всем организаторам реколекций в Роси, которые прошли 19 и 20 июня.
Особая благодарность – священнику Чеславу за проведение реколекций и за Божье
слово. 
     Меня зовут Анна. Впервые на реколекции в Рось я приехала два с половиной года
тому назад. У меня была огромная проблема. Я побывала на реколекциях ксендза Яна
Речека, потом – отца Руфуса. То, что я пережила, трудно передать словами. Я получила
огромное облегчение, которое можно сравнить, наверное, с очень тяжёлым грузом,
который я тащила на себе и который прижимал меня к земле, не давая свободно
дышать. Я смогла его сбросить, отдав его в руки Иисуса Христа. Но у меня были и
другие проблемы, о которых я догадывалась, но не представляла, что их можно решить
с помощью силы Святого Духа. Эти проблемы я доверяла на протяжении многих лет
целительницам, экстрасенсам, гороскопам, не подозревая, что это – большой грех,
который, как болото, засасывал меня всё больше и больше и отдалял от Бога.            †     
      
 Обычно радость и счастье мы испытываем от каких-то материальных благ или
каких-либо событий, получая моральное удовлетворение. А здесь после реколекций ты
испытал огромное счастье и радость, сострадание к другим людям просто так, не имея к
этому никаких материальных оснований, даже не имея денег и при недовольстве
окружающих. Я начала на всё смотреть другими глазами с пониманием, а не со злостью.
Это стало возможным тогда, когда я открыла своё сердце Иисусу, позволила Ему войти
в него и просила об исцелении. Иисус исцелил мои раны. 
     Я, пережив обновление, убедившись на 100% в исцеляющей силе Святого Духа,
твёрдо решила поехать 19 – 20 июня  на реколекции в Рось  с мужем. К субботе
накопилось очень много работы и муж поехал в Рось  на реколекции с большим
нежеланием. Вы бы видели его глаза на второй день реколекций! Это были глаза,
наполненные слезами и благодарностью, и не было никакого сожаления о том, что
работа осталась невыполненной. А самое большое чудо произошло уже дома, когда он,
наполненный силой Святого Духа, нашёл необходимые слова, убедив своего отца пойти
к исповеди (больше 40 лет отец  не принимал Святого Причастия!). Для самого мужа это
было большой неожиданностью. Я уверена, что муж понял и осознал слова, которые
постоянно говорил на реколекциях ксёндз Чеслав: «Открой своё сердце Иисусу, позволь
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Ему делать в твоём сердце всё, что Он хочет. Доверься Ему!» 
     А теперь ещё раз немного о том, что я пережила на очередных, очень важных для
меня (да и не только для меня) реколекциях. У меня возникло ряд вопросов, которые
касались разных жизненных ситуаций, я думаю, они возникают у каждого, кто стремится
идти по дороге к святости, а особенно у тех, кто стоит в начале этого пути. С этими
вопросами я приехала на реколекции и они один за другим всплывали у меня в памяти на
конференциях, которые проводил кс. Чеслав. И каким-то чудесным образом ( иногда 
мне казалось, что ксёндз Чеслав просто слышит меня) я получала ответы на свои
вопросы в цитированных им отрывках из Евангелия, из дневника св. Фаустины. Я
уверена, что в той святой атмосфере меня слышал Иисус Христос, потому что эти
вопросы я задавала Ему. Я открыла своё сердце Иисусу и позволила Ему действовать в
нём. 
     Я думаю, что будет более правильным поблагодарить за реколекции от имени всех
участников, а бурный шквал аплодисментов был тому свидетельством. 
     Очень жаль, что у меня не было звукозаписывающего устройства, чтобы можно было
прослушивать реколекции ещё раз и дать услышать это другим, которые не смогли
приехать, или тем, которые ещё не понимают, насколько это важно для них. 
     Пусть вознаградит всех Бог!   
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